

Pepe Grillo



Round para la oposición

Es verdad que todavía no se dice la última palabra con respecto a la ratificación, o no, de Ernestina Godoy como fiscal capitalina, pero el round de ayer lo ganó la oposición. La mayoría reventó la sesión y prácticamente huyó del salón de sesiones.

Resulta por demás extraña la estrategia de subir tanto la apuesta en el caso de Godoy. La operación incluyó amenazas explícitas del jefe de Gobierno de la ciudad, en un desplante completamente fuera de lugar.

Apostar mucho en una jugada para la que no tienes los votos suficientes es soberbia o irresponsabilidad.

Al calor del debate los voceros del oficialismo lanzaron insultos de todos los calibres a los diputados opositores cuyos votos necesitan para ratificar a Godoy. Un sin sentido monumental.

Uriel desaforado

La suerte del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, quedó sellada cuando pensó que podía ponerse el tú por tú con la ex jefa de Gobierno de la CDMX. Fue descabellado de su parte porque juegan en ligas diferentes.

El asunto llegó hasta la Cámara de Diputados que ayer le quitó el fuero a Carmona que enfrentará sin protección, como cualquier ciudadano, el largo brazo de la ley.

Los observadores repararon en la votación final en San Lázaro. Morena y sus aliados votaron a favor de quitarle el fuero. Los diputados del Frente Amplio se abstuvieron, como diciendo no es nuestra bronca y los únicos que votaron en contra fueron los de Movimiento Ciudadano, lo que para algunos constituyó una sorpre-

sa, pues dudaban que MC seguía siendo un partido opositor, pero lo es.

Uriel es experto en hacer enemigos, acaso por eso desde que se metió en problemas en Morelos y la CDMX le hicieron el vacío.

Impactó la encuesta

Gran impacto causó entre la clase política pero sobre todo entre los ciudadanos, la encuesta de Indemerc para La Crónica de Hoy sobre la elección presidencial y la de la CDMX.

Los resultados dan una notable ventaja a Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, ambas de la coalición que encabeza Morena.

Es la fotografía del momento. Desde luego puede evolucionar con el paso del tiempo. La seriedad del ejercicio se confirma con la ficha metodológica que puede ser consultada por cualquier lector interesado.

La Crónica de Hoy cumple así con su misión de ofrecer información de calidad, verificada, sobre temas de interés a la sociedad.

AMLO seguro ganador

Lo único seguro en el largo jaloneo para elegir a una nueva ministra de la SCJN es que el presidente López Obrador saldrá ganando. Lo hará si los senadores eligen a una de las integrantes de la terna que él mismo mandó y si no hay acuerdo, como lo adelantan las señales, la ley prevé que el propio presidente seleccionará a quien quiera. No tiene pierde.

El presidente, consciente de que el marco legal lo favorece, no ha dudo en reconocer que sus propuestas son mujeres cercanas a su ánimo y afines a su movimiento. La que más se menciona des-

de la primera ronda es Bertha Alcalde.

Lo dice sin empacho y con las ganas de que todos sepan que enviará a la SCJN a una de las suyas, para que todo mundo sepa a qué atenerse.

¿Qué culpa tiene Coyoacán?

Ayer se daba por hecho, aunque no se ha confirmado, que el doctor Hugo López-Gatell será candidato de Morena para la alcaldía de Coyoacán. Una decisión extraña, si las hay.

El ex subsecretario de Salud intentó ser el candidato para la jefatura de Gobierno pero no pintó en las encuestas. ¿De ahí surgió el dato de que los habitantes de Coyoacán lo ven con buenos ojos y son los únicos que no han reparado en el exceso de mortandad durante la pandemia?

Cuando dejó su cargo en el gobierno federal muchos pensaron que el doctor buscaría amarrar una posición legislativa para tener fuero el próximo sexenio, pero no ha sido así. Está dispuesto a pelar en la primera línea de combate •

pepegrillocronica@gmail.com

